

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CONDECORACIONES AL MERITO POLICIAL EN EL MARCO DEL

XV ANIVERSARIO DE LOS ACUERDOS DE PAZ

01 DE FEBRERO DE 2007.

HACE EXACTAMENTE 14 AÑOS, EL 1 DE FEBRERO DE 1993, EL SALVADOR VIO NACER UNA NUEVA INSTITUCIÓN, COMO RESULTADO DE LA FIRMA DE LOS ACUERDOS DE PAZ, A CUYOS MEJORES ELEMENTOS RECONOCEMOS HOY ANTE LA NACIÓN, CON LA MEDALLA AL MÉRITO POLICIAL DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR.

LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, NACIÓ TRAS LA FINALIZACIÓN DEL CONFLICTO ARMADO, COMO LA ENTIDAD RESPONSABLE DE RESGUARDAR LA PAZ, EL ORDEN Y LA SEGURIDAD, CON APEGO A LOS PRINCIPIOS DEMOCRÁTICOS Y A LAS LIBERTADES INDIVIDUALES.

UNA CORPORACIÓN RESPETUOSA DE LOS DERECHOS HUMANOS Y PROFESIONAL EN LA SEGURIDAD PÚBLICA, COMO HOY LA RECONOCEMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS, DESPUÉS DE TANTOS AÑOS.

EN AQUELLA ÉPOCA, SUS PRIMERAS AUTORIDADES TRABAJARON EN EL PROCESO DE TRANSICIÓN HACIA UN NUEVO MODELO DE SEGURIDAD CIUDADANA, PROCESO QUE NUNCA SE DETIENE, PUESTO QUE A LO LARGO DE LOS AÑOS, LA INSTITUCIÓN SE HA IDO MODERNIZANDO Y TECNIFICANDO DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DEL PAÍS.

LA CREACIÓN DE UNIDADES ESPECIALIZADAS Y LA ADOPCIÓN DE UN NUEVO MODELO DE SEGURIDAD PÚBLICA, BASADO EN LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, SON EJES FUNDAMENTALES EN EL TRABAJO DE LA CORPORACIÓN POLICIAL, QUE HAN DADO RESULTADOS A LA LARGO DE LOS AÑOS Y QUE CONTINÚAN ARROJANDO FRUTOS EN EL COMBATE AL CRIMEN.

LA PERMANENTE EVALUACIÓN Y DEPURACIÓN DE SUS ELEMENTOS, HA PERMITIDO QUE LA POBLACIÓN CUENTE CON UNA POLICÍA EFICIENTE, SOMETIDA A CONSTANTES MONITOREOS, CURSOS DE CAPACITACIÓN Y ASCENSOS. ESO PERMITE MANTENER EL ALTO GRADO DE PROFESIONALISMO QUE CONOCEMOS DE LA CORPORACIÓN POLICIAL.

LOS SALVADOREÑOS DE TODOS LOS SECTORES RECONOCEMOS QUE CON EL PASO DEL TIEMPO, LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, HA LOGRADO MADURAR AL GRADO DE ESTABLECER UNA ESTRATEGIA OPERATIVA A CORTO, MEDIANO Y LARGO PLAZO, EN CONCORDANCIA



CON LOS OBJETIVOS INSTITUCIONALES PRIORITARIOS QUE SON: FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PROMOVER EL BIENESTAR POLICIAL Y DISMINUIR LOS ÍNDICES DELICTIVOS.

ADEMÁS, SE HAN DESARROLLADO DIVERSAS ACCIONES ORIENTADAS A FORTALECER LA EFICACIA POLICIAL PARA LOGRAR EL COMBATE DE TODA CLASE DE HECHOS DELICTIVOS.

ESTOS ESFUERZOS ESTIMADOS AGENTES E INVITADOS ESPECIALES, HA PERMITIDO FORTALECER LA CONFIANZA DE LA POBLACIÓN Y LOGRAR EL APOYO QUE NECESITAN NUESTROS ELEMENTOS DE SEGURIDAD PÚBLICA, PARA IMPULSAR EL NUEVO CONCEPTO QUE ESTAMOS LLEVANDO A CABO CON EL CONCURSO DE TODOS LOS SECTORES.

UN ACEPTABLE NIVEL DE SEGURIDAD PÚBLICA ES SINÓNIMO DE MEJORES EMPLEOS, DE MAYOR CRECIMIENTO ECONÓMICO, DE BIENESTAR FAMILIAR Y ARMONÍA SOCIAL.

POR ESO, DESDE EL GOBIERNO Y CON EL CONCURSO DE TODOS, ESTAMOS IMPULSANDO EL CONCEPTO DE PAZ SOCIAL QUE EL SALVADOR NECESITA.

QUÉ MEJOR MOMENTO QUE ÉSTE, EN EL QUE RECONOCEMOS A LOS MEJORES ELEMENTOS DE LA POLICÍA NACIONAL, HOY QUE NOS ACOMPAÑAN SUS VIUDAS, SUS HIJOS, HOY QUE NOS ACOMPAÑAN, AGENTES, LESIONADOS EN EL COMBATE, PARA DAR UN IMPULSO AL NUEVO CONCEPTO DE SEGURIDAD CIUDADANA Y PAZ SOCIAL QUE QUEREMOS EN EL SALVADOR. TODOS ESTAMOS COMPROMETIDOS A TRABAJAR JUNTO A NUESTRAS AUTORIDADES DE SEGURIDAD PÚBLICA PARA HACER DE ESTE PAÍS UN MEJOR LUGAR PARA VIVIR.

QUIERO DETENERME POR UN INSTANTE PARA RECORDAR CON TRISTEZA, PERO CON MUCHA ADMIRACIÓN, QUE EN ESTA LUCHA FRONTAL CONTRA EL CRIMEN, LA POLICÍA TAMBIÉN ESCRIBE SU HISTORIA CON SACRIFICIO.

DESDE SU CREACIÓN LA INSTITUCIÓN HA PERDIDO A MÁS DE 200 ELEMENTOS EN EL CUMPLIMIENTO DEL DEBER, PARA QUIENES HOY RENDIMOS EN NOMBRE DE TODAS Y DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, UN TRIBUTO CON PROFUNDO RESPETO Y AGRADECIMIENTO FRATERO.

DESEO ASIMISMO FELICITAR A QUIENES HOY HAN RECIBIDO LA CONDECORACIÓN Y ESPECIALMENTE A SUS FAMILIARES, A LOS NIÑOS, QUE A LO MEJOR NO SE DAN CUENTA DE ESTE ACTO, NO LO PERCIBEN, PUESTO QUE EN ELLA ESTÁ REPRESENTADO EL ESFUERZO, LA ENTREGA Y EL AMOR QUE TUVIERON NUESTROS POLICÍAS POR EL PAÍS.

SON 14 AÑOS DE HISTORIA ESCRITOS A BASE DEL SACRIFICIO DE HOMBRES Y MUJERES POLICÍAS, QUIENES GRACIAS AL APOYO DE LOS SALVADOREÑOS Y DE LOS PAÍSES

AMIGOS QUE HAN CREIDO EN NUESTRO PROCESO Y QUE HAN AYUDADO HAN LOGRADO FORMAR Y HACER CRECER UNA INSTITUCIÓN QUE VIENE DÍA CON DÍA, CON EL COMPROMISO DE **“SERVIR Y PROTEGER, ANTE TODO”**.

ESTE AÑO HEMOS PUESTO EN PRACTICA Y HEMOS LLEVADO YA A FELIZ TERMINO EL ESCALAFÓN POLICIAL DE LA PNC. ESO ES UNA PARTE DE UN COMPROMISO QUE TENÍAMOS COMO GOBIERNO CON USTEDES.

ESTAMOS EN ESTE MOMENTO INSISTIENDO YA LO HA DICHO EL MINISTRO DE SEGURIDAD PUBLICA, QUE LA POLICÍA A PESAR DE TODO LO QUE SE PUEDE DECIR POR ALGUNOS MALOS, UN GRUPO MUY PEQUEÑO DE MALOS ELEMENTOS QUE HA TENIDO.

LA POLICÍA NACIONAL CIVIL NECESITA DEL APOYO PRESUPUESTARIO EN MEDIO DE LOS LIMITADOS RECURSOS QUE TIENE EL PAÍS.

HOY HEMOS SOMETIDO A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA COMO ÓRGANO EJECUTIVO, UN PRÉSTAMO DE 100 MILLONES DE DÓLARES, ESPECIALMENTE DIRIGIDO A LA POLICÍA, A CENTROS PENALES, A LA FISCALIA Y A LA PROCURADURÍA GENERAL, TODO MUNDO HABLA DE LA SEGURIDAD, TODO MUNDO DICE QUE HACER ESTO, HAY QUE HACER AQUELLO Y AYER ME PREGUNTABAN, QUE HAY QUE HABLAR MENOS Y HACER MAS Y ESE ES EL MENSAJE QUE DEBEMOS DAR LOS ÓRGANOS DE ESTADO, HABLAR MENOS Y HACER MAS.

YO ESPERO QUE LOS SEÑORES DIPUTADOS CONTRIBUYAN CON EL DESARROLLO DEL PAÍS, HOY QUE TIENEN EN SUS MANOS EL PRÉSTAMO Y QUE ESPERAMOS QUE PASE POR LA APROBACIÓN Y POSTERIOR RATIFICACIÓN, VAMOS A RECONOCER LA VERDADERA IDENTIFICACIÓN DE LOS PADRES DE LA PATRIA, LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, NO SOLO HAY QUE HABLAR, HAY QUE HACER.

YO LE HAGO UN LLAMADO RESPETUOSO A LOS DIPUTADOS. SEÑORES DIPUTADOS EN SUS MANOS ESTA MEJORAR A ESTE CUERPO POLICIAL, HAY UN COMPROMISO DE ELEVAR LA PLANTILLA, EL NUMERO DE AGENTES DE LA POLICÍA, NECESITAMOS MAS AGENTES, PERO NECESITAMOS MAS DINERO, TODO MUNDO DISCUTE, TODO MUNDO OPINA Y ESO ES BUENO EN UN PAÍS DEMOCRÁTICO, PERO LOS QUE TOMAMOS DECISIONES DEBEMOS HACERLO Y ESE ES EL PLAN.

YO ESPERARÍA QUE HOY PASE ESTE PRÉSTAMO EN LA ASAMBLEA Y QUE LO MAS RÁPIDO POSIBLE LO RATIFIQUEN, YA DIMOS MILES DE EXPLICACIONES Y ESTAMOS LISTOS PARA SEGUIR DANDO MAS, LOS MINISTROS, ESPECIALMENTE EN EL AREA DE SEGURIDAD Y JUSTICIA, EL DIRECTOR DE LA POLICÍA, LA FISCALIA GENERAL DE LA REPUBLICA, TODOS LOS ENTES AUXILIARES DE LA JUSTICIA, SE HAN HECHO PRESENTES A LA ASAMBLEA, LE

TRANSCRIPCIÓN



HAN DADO TODA LA INFORMACIÓN REQUERIDA A LOS DIPUTADOS Y YO CREO QUE YA ES HORA DE DEJAR DE HABLAR Y HACER.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A SUS FAMILIAS Y A EL SALVADOR.

